

Un rapport de l'ONU critique la gestion du Covid-19 au Brésil



La mauvaise gestion du Covid-19 au Brésil a été dénoncée devant la CPI.

Nations Unies, 10 septembre, (RHC).- Un rapport des Nations Unies critique sévèrement la conduite du gouvernement de Jair Bolsonaro au Brésil au sujet de la pandémie de Covid-19.

Jamil Chade du site de nouvelles UOL a assuré que ce rapport sera présenté devant le Conseil des Droits Humains de l'ONU à la mi-septembre.

Le texte inclut le Brésil parmi les pays présumés d'avoir commis des violations des droits humains dans le cadre de la conduite adoptée face à la crise sanitaire.

Des organisations non gouvernementales, des syndicats et d'autres groupes sociaux ont introduit devant la Cour Pénale Internationale des plaintes pour la mauvaise gestion de la crise sanitaire par l'administration Bolsonaro au Brésil.

Le géant sud-américain comptabilise plus de 128 mille décès de Covid-19.

La gestion du gouvernement est largement critiquée.

«L'échec est dû au fait que les chefs d'Etat mettent les intérêts économiques ou politiques devant les préoccupations nationales en matière de santé » souligne le rapport de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/233713-un-rapport-de-lonu-critique-la-gestion-du-covid-19-au-bresil>



Radio Habana Cuba